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午前９時59分開会

会議に付した案件

○協議事項

１．委員会報告書について

２．委員長報告（案）について

３．その他

出席委員（11人）

委 員 長 丸 山 裕次郎

副 委 員 長 日 高 博 之

委 員 外 山 衛

委 員 松 村 悟 郎

委 員 後 藤 哲 朗

委 員 右 松 隆 央

委 員 野 﨑 幸 士

委 員 前屋敷 恵 美

委 員 有 岡 浩 一

委 員 徳 重 忠 夫

委 員 井 上 紀代子

欠 席 委 員（なし）

委員外議員（なし）

事務局職員出席者

押 川 幸 司政策調査課主任主事

議 事 課 主 査 沼 口 恭一郎

それでは、ただ今から、スポー○丸山委員長

ツ・観光対策特別委員会を開会いたします。

本日の委員会の日程についてでありますが､

（ ） 。お手元に配付の日程 案 をごらんください

本日は、委員会報告書と委員長報告（案）に

ついて、御協議いただきたいと思います。この

ように取り進めてよろしいでしょうか。

〔 異議なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、そのように決定いた○丸山委員長

します。

早速、協議に入らせていただきます。

まず、協議事項（１）の委員会報告書につい

てです。委員会報告書につきましては、既に皆

様の御了解をいただいているところであります

が、３月22日の定例会最終日に、議場にて３つ

の特別委員会報告書を合冊して配付させていた

、 。だきますので 御了承いただきたいと思います

次に、協議事項（２）の委員長報告（案）に

ついてです。委員会報告書を要約した上で、３

月10日の委員会における議論の内容を加味し、

作成したものをお配りしております。御意見等

がございましたら、お願いいたします。

暫時休憩いたします。

午前10時１分休憩

午前10時２分再開

それでは、委員会を再開いたし○丸山委員長

ます。

それでは、委員長報告については（案）のと

おりでよろしいでしょうか。

〔異議なし」と呼ぶ者あり〕

それでは、そのように決定いた○丸山委員長

します。

最後になりますが、協議事項（３）のその他

で委員の皆様から何かございませんか。

〔 なし」と呼ぶ者あり〕「

それでは、ないようですので、これで当委員

会の全ての議事を終了したいと思いますが、閉

会に当たりまして、正副委員長から、一言御挨

拶を申し上げます。まず、日高副委員長にお願

いしたいと思います。
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１年間にわたり、ありがとう○日高副委員長

ございました。県内調査、県外調査ともに充実

した調査ができたと思っております。また、国

体を初めスポーツ全般にわたって議論を積み重

ねてきたわけであり、来年度もこういった委員

会は必要ではないかと個人的には思っています

が、どうなるかは分かりません。今後、スポー

ツ全般に携わっていきながら、県民の期待に応

えられる議員になれるよう努力していきたいと

思っておりますので、よろしくお願いいたしま

す （拍手）。

それでは、私のほうから一言御○丸山委員長

挨拶申し上げます。皆様のおかげで、スポーツ

・観光対策特別委員会の調査を無事終了するこ

とができました。これも、副委員長を初め皆様

方から示唆に富む御意見をいただいたおかげだ

と思っております。３年後の国民文化祭が記紀

編さん1300年記念事業の集大成ということにな

りますけれども、私は逆に、ここがスタート地

点で、宮崎が古事記、日本書紀の源流であるこ

とを広くアピールして、県が伸びていく材料に

しなければならないと思っております。

また、９年後には国体が開催されるわけであ

りますが、これから施設整備に多額の費用を要

しますし、国体に向けての気運づくり、また、

国体が終わって施設をどう活用するのかを、県

だけで議論するのではなく、市町村との連携、

さらには県民との連携が極めて重要と思ってお

ります。こういうことについて、１年間にわた

り議論が積み重ねられたことにより、基礎がで

きたのではないかと思っております。改めてお

礼を申し上げます。また、両書記に頑張っても

らったおかげで、円滑な委員会運営ができまし

た。ありがとうございました。以上で、私の挨

拶とさせていただきます （拍手）。

それでは、以上をもちまして、スポーツ・観

光対策特別委員会を終了いたします。委員の皆

様におかれましては、１年間、大変お疲れさま

でした。

午前10時５分閉会


